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令 和 ４ 年 度 

第１回千曲市文化会館運営委員会要旨 
 

日時：令和４年 10 月７日(金) 13：30～15：00 

会場：信州の幸（めぐみ）あんずホール １階 学習室 

 

出席委員 ７名 

事務局等 文化振興係長  
 

傍聴人  なし 
 
１．開  会 

 

２．あいさつ 

 

３．会議事項 

 （１）令和４年度自主文化事業経過報告について 

 （２）令和５年度自主文化事業計画について 

 （３）その他 

 

４．その他 

 

５．閉 会 

 

【会議要旨１】＜３.会議事項に関する部分＞ 

（１）令和４年度自主文化事業経過報告について 

（事務局） 令和４年度自主文化事業経過報告について説明 

（委員） 復興記念イベントを開催しているが、入場者数が少ない。久しぶりの地元 

出身アーティストによる素晴らしいコンサートだったが、ただ呼ぶだけでは

意味がない。 

     事務局でいつのまにか決め、委員会で開催の報告を受けただけの事業だが、 

もっと委員に関わらせてほしい。 

（事務局） 委員にできるだけ関わってほしいと考えており、今後、関りの機会を増 

やしたいと考えている。しかし、難しい点もあることはご理解いただきた 

い。 

（委員） 地域で伝承されている伝統芸能の掘り起こしの継続企画を希望したい。 

（事務局） お聞きする。 

（委員） 前回会議で子ども向け事業の実施ついて話があったが、資料には触れられ 

ていない。どうなったか。 

（事務局） 現時点では、体制的、計画的に開催が難しい状況だ。来年度以降に実施 

する方向で検討している。 

（委員） 予算化できているのであれば、実施してほしい。検討願いたい。 

（事務局） 難しいが、検討はしてみる。 
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（委員） 先ほどから出ているが、決定事業の報告だけでは意味がない。委員が自ら 

動き、やってくれる人には力を借りることが必要。 

（事務局） ご意見をいただき感謝する。 

（委員） 川柳・川柳漫画コンクールの移動展でアンケートを取るべきだった。ガ 

レリアでの開催もどうか。 

（事務局） 移動展が始まってしばらくしてからアンケートを取り始めた。ご意見と 

してお聞きしたい。 

（委員） 川柳・川柳漫画コンクールの入賞者の表彰を見える形で行ってほしい。 

（事務局） コロナ感染拡大前は、実施していた。コロナ禍では、入賞者に地元ケー 

ブルテレビで取材を依頼し、その様子を放映した。 

【会議要旨２】＜３.会議事項に関する部分＞ 

（２）令和５年度自主文化事業計画について 

（事務局） 令和５年度自主文化事業計画について（案）について説明 

（事務局） 来年度は、千曲市 20周年記念式典が計画的に開催されるので、委員各 

位のご理解とご協力をお願いしたい。 

 

【会議要旨３】＜３.その他＞ 

（３）その他について 

（委員） 事業実施にあたり、地域連携、特に坂城町との事業連携はどうか。情報交 

換からでもいいと思う。 

（委員） 難しいと思う。生活圏、商業圏等東信地区とつながりが強く、坂城町では 

上田市の文化施設を借りることが多いと思う。 

（委員） イベントの PR方法として、昔はバスに PR用のマグネットシートをはるこ 

ともあった。 

（委員） 街宣車を使用することもあった。 

（事務局） できる中で検討する。 

 

【会議要旨４】＜４.会議事項に関する部分＞ 

（４）その他について 

（事務局） 次期千曲市文化会館運営委員会委員について 

（委員） 検討する。 

 

【会議要旨５】＜４.その他に関する部分＞ 

（事務局） 全体を通してご意見等あるか。 

（委員） なし 

 

５ 閉  会  午後３時００分 


